

# El Martes Se Constituirá el Movimiento "UDI por el Sí"

● Cerca de 1.000 militantes y adherentes se reunirán en el Círculo Español.

El próximo martes, en una comida en el Círculo Español, a la que concurrirán alrededor de 1.000 militantes y adherentes, se constituirá oficialmente el movimiento "UDI por el Sí", que lidera el abogado Jaime Guzmán.

Andrés Chadwick, quien ha participado junto a los demás dirigentes en la formación del movimiento, al confirmar el acuerdo expresó que, efectivamente, el martes se constituyen, estableciéndose la organización, que está pensada sobre una estructura que sea lo más funcional posible para incorporarse en la forma más eficaz a la campaña del plebiscito.

"El objetivo nuestro en esta etapa es que nuestra organización aporte el mayor y el mejor trabajo posible para el éxito del plebiscito; y esperamos y queremos hacerlo —ese es nuestro ánimo— en plena coordinación y en la forma más unida posible con todos los sectores, partidos o movimientos que estén en la misma disposición nuestra y que piensen que hoy día no hay nada más importante que trabajar por el triunfo del «Sí» en el plebiscito", precisó Chadwick.

Sobre la posibilidad que tal movimiento se transforme en un partido po-

lítico, señaló Chadwick que tal decisión se adoptará una vez que se haya efectuado el plebiscito. Porque, explicó, creemos que no podemos distraer hoy nuestra atención y nuestro trabajo en algo que sea distinto a poner todo nuestro esfuerzo en el triunfo del plebiscito. Vamos a ser un partido político, pero lo haremos después"

Frente a la pregunta que se hace la opinión pública, en cuanto a por qué se escindió Renovación Nacional si ahora todos están trabajando unidos por el «Sí», Chadwick respondió que las razones por las cuales se dividió están lo suficientemente claras en la opinión pública. Ello no impide, dijo el abogado, que cada cual pueda aportar —en la mejor forma, con su estilo, con su motivación— su trabajo en la vida política nacional.

Recordó que la división de RN ha obedecido a razones bastante profundas que han sido conocidas por todos. "Eso no quita, comentó, que hoy estamos trabajando por el plebiscito, porque somos dos movimientos afines que compartimos ideales y principios comunes y que la división ha obedecido a estilos y opciones diferentes frente al ideario político".